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1/ Ouverture du conseil d’école à 18 heures 

Merci à la mairie pour les différents travaux accomplis (changement de la serrure du portail). 

• Mot de remerciement aux personnes présentes :  

Mme Longépée, Mme Bosi, Mme Badrane, Mme Ropert parents élues, 

Mme Perrudin, adjointe au maire de Mernel, 

M Richard, Mme Tassel, Mme Gervais, Mme Febvre, enseignants 

Mme Guyard, directrice. 

 

• Personnes excusées : 

Mme Butault, Inspectrice de l'Éducation Nationale 

M Inizan, Maire de Mernel 

 

• Présentation de l’ordre du jour.  

1 – Bilan des projets de l’année 

2 – Budget 2018 

3 – Préparation de la rentrée 2018 

4 – Bilan des journées d’intégration 

5 – Les questions des parents 

6 – Calendrier  

 
2/ Ordre du jour n°1 : Bilan des projets de l’année 
 

- Projet musique : Le bateau connaitra une deuxième vie au festival « Ô jardins 
pestaculaires » de Bécherel  
 

- Sortie à Planète Sauvage : Les TPS-PS-MS-GS et les GS-CP-CE1 ont bénéficié d’une 
sortie sur le thème de l’apprentissage du mode de vie des animaux. La sortie s’est 
très bien passée, il n’y a eu aucun accident. Le coût total des entrées s’est élevé à 
505,5€ et le coût du transport à 395€. 
 

- Sortie à Langon et Saint Just : Les CE1-CE2 de Delphine Tassel ont participé à une 
correspondance avec les élèves de CE1-CE2 de Langon. Cette échange s’est très 
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bien passé, les élèves ont pu découvrir les deux écoles, ainsi que les deux villages et 
participer à un projet commun en se rendant à Saint Just. Le car pour se rendre à 
Langon a coûté 225€ et celui jusqu’à Saint Just 185€. 
 

- Repas partagé en CM : Le dernier repas est prévu le 28 juin. Les élèves sont très 
contents, ils ont bien adhéré au principe de partage et de convivialité. 
 

- Lien avec le foyer des Glycines : Aurélien du foyer des glycines se déplace 
régulièrement pour collecter les bouchons. L’école de Mernel leur offre la récolte de 
bouchons la plus conséquente. Le samedi 23 juin, une journée autour du handicap a 
été organisée. 

 
3/ Ordre du jour n°2 : Budget 2018 

 

•  Financement des projets de classe 

- Les actions réalisées au sein de l'école : 

à Vente de jus de pommes (bénéfice : 202,50€) 

à Vente de chocolats (bénéfice : 449,03€). 

à Vente de gâteaux une fois par mois : le dernier mercredi ou jeudi du mois. (bénéfice : 208€). 

Merci aux familles pour leur participation à la fabrication des gâteaux. Il ne reste que la vente du 
mois de mai à encaisser et la vente du mois de juin à réaliser. 

à Les photos de classe et individuelles (bénéfice : 685,40€). 

Subvention de l’APE : 2 000€ 

 

Entrée d’argent 7 684,8€ 
Dépenses de l’année 7 853,88€ 
Déficit sur l’année - 169,08€ 

 

• Budget de fonctionnement 

Le budget alloué est le même que l’année précédente, il est donc de 7600€ pour les fournitures, 

en plus de l’achat de papier, qui est réalisé par la mairie. 

 

Un budget bibliothèque de 600€ est également prévu pour l'achat de livres pour les classes. 
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La mairie participe à nos projets en nous mettant à disposition le petit car communal pour les 

sorties de proximité. Nous remercions la mairie. 

 

Cette année, les ordinateurs des classes ont été renouvelés, et les batteries et les chargeurs des 

ordinateurs portables ont été changées.  

Il faudra à terme continuer le renouvellement d’ordinateur, à commencer par l’ordinateur 

enseignant de la classe de CM1-CM2 relié au TNI. 

 

4/ Ordre du jour n°3 : Préparation de la rentrée 2018 

 

La rentrée scolaire prochaine est de nouveau prévue à 4 classes pour l’école Albert Poulain. 

Delphine Tassel nous quitte à la rentrée 2018, la classe de CE1-CE2 sera reprise par Gaël Lecigne. 

La présence de Laurène Febvre ne pourra être confirmée qu’à la rentrée. 

 

À ce jour, les effectifs prévus pour la rentrée 2018 sont les suivants : 

 

TPS : 2 ou 3 GS : 7 CE2 : 15 
PS : 8 CP : 11 + 1 CM1 : 15 + 1 
MS : 7  CE1 : 6 CM2 : 11 
Total prévu : 84 (ou 85) élèves inscrits pour la rentrée. 

 

Les élèves seront répartis de la façon suivante : 

 

Enseignant Niveaux Nombre d’élèves 
Bérangère Guyard et ? TPS-PS-MS 17 ou 18 élèves 

Pauline Gervais GS-CP 19 élèves 
Gaël Lecigne CE1-CE2 21 élèves 

Maxime Richard CM1-CM2 27 élèves 
 

 

5/ Ordre du jour n°4 : Bilan des journées d’intégration 

o Accueil des futurs PS à l’école 

Les élèves connus nés en 2015 ont pu être accueillis une matinée à l’école. Les parents avaient le 

choix entre le mercredi 20 juin et le mercredi 27 juin. Ils se sont répartis naturellement entre ces 

deux dates. Les élèves ont donc pu profiter d’une première matinée de classe en immersion, sans 
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leurs parents pour découvrir la vie en classe. L’objectif de ces matinées d’intégration étaient de 

facilité la rentrée en septembre.  

 

o Accueil des futurs 6e au collège 

 

Les 7 élèves de CM2 ont pris le petit car pour se rendre au collège ce matin. Nous avons 

été accueillis par la principale adjointe du collège. Nous avons découvert les lieux les plus 

importants du collège (le self, le CDI, la salle de permanence, la vie scolaire, le foyer…) Une 

professeure  d’anglais  nous a accueillis dans sa classe. Nous avons parlé la langue de Shakespeare 

jusqu’à la récréation. Après la pause nous avons fait des sciences physiques. Le professeur de 

sciences nous a proposés des défis scientifiques qui étaient des petites expériences. Pour finir nous 

avons déjeuné au self avant de repartir vers 13h30 du collège, toujours avec le petit car conduit 

par Patrick. 

Nous remercions la Mairie pour le prêt du petit car et Patrick pour sa gentillesse. 

6/ Ordre du jour n°5 : Les questions des parents 

 

Intervention de l’association Léo Lagrange pour faire suite aux interrogations quant au climat 

scolaire du deuxième conseil d’école : 

Mme Tiphaine Plemevaux, représentante de la Commission Citoyenneté du Chorus de Maure-de-

Bretagne et Mme Marie-Catherine Detoc, Marie Catherine, directrice de l’accueil de loisirs sont 

venues présenter différentes actions possibles à mettre en place, éventuellement, au sein de l’école 

pour améliorer le climat scolaire. Dans un cadre d’animation et de formation, la commission de 

citoyenneté peut intervenir dans les établissements scolaires pour des projets de vivre ensemble. 

La commission citoyenneté a à cœur de porter le projet de la citoyenneté sur d'autres lieux que le 

centre social du Chorus et que c'est dans ce cadre qu'elle propose une intervention dans notre 

école 

Un programme « défis et différences » a été présenté avec d’autres outils. À l’accueil de loisirs, 

suite à des soucis de conflits entre enfants, il a été décidé de mettre des actions en place pour 

amener les enfants à réfléchir à la résolution de problème. Un « coin des copains » a été mis en 

place pour discuter et parler de ses émotions avec un camarade ou un adulte. Un travail autour des 

droits et des règles a été fait en utilisant les fonctions des différents lieux (le jardin est un lieu pour 

courir, se défouler, pas l’intérieur du bâtiment), ce travail a permis de clarifier et d’apaiser les 

relations. 
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D’autres actions ont été mises en place, comme des jeux sur les émotions ou la mise en place d’une 

boite à débats. 

La proposition qui est faite par les représentantes de l’association Léo Lagrange est d’organiser 

une formation d’une journée en complément des actions déjà mises en place à l’école par l’équipe 

enseignante. La prise en charge financière par le chorus pourrait se faire pour deux classes avec 

des enfants de 7 ans ou plus. L’idée est d’organiser un temps de formation adulte avec le personnel 

communal et les enseignants, puis un temps de formation enfant sur le temps de classe. 

Il serait possible d’organiser plusieurs ateliers sur une journée, une fois la thématique choisie par 

l’équipe éducative de l’école. 

Intervention de Mme Bosi qui se propose d’intervenir auprès de petits groupes d’enfants dans 

l’utilisation d’un jeu de société « Planète Pok ». Ce jeu, adapté aux enfants à partir de 7 ans, 

permettrait de travailler les compétences du socle commun du savoir vivre ensemble. Ce jeu serait 

acheté et prêté par le chorus, il pourrait être mis en place par quelqu’un de formé dans 

l’apprentissage des compétences de vivre ensemble, Mme Bosi, ancienne infirmière scolaire, s’est 

donc proposée. 

 

7/ Ordre du jour n°6 : Calendrier 

 

Calendrier scolaire 2018-2019 : l'Académie de Rennes fait partie de la Zone B. Ce calendrier sera 

transmis avant le départ en vacances par les cahiers de liaison. 

Le départ en vacances a lieu après la classe. La reprise des cours a lieu le matin des jours indiqués. 

 

Rentrée des élèves lundi 3 septembre 2018 

Toussaint Du vendredi 19 octobre 2018 au  lundi 5 novembre 2018 

Noël Du vendredi 21 décembre 2018 au lundi 7 janvier 2019 

Hiver Du vendredi 8 février 2019 au  
lundi 25 février 2019 

Printemps Du vendredi 5 avril 2019 au mardi 23 avril 2019 

Pont de l’ascension Du mercredi 29 mai 2019 au lundi 3 juin 2019 

Départ en vacances Vendredi 5 juillet 2019 

 



EPU Albert Poulain – Conseil d’école 

Jeudi 21 juin 2018	

	

6	
	

Dates prévues du congé maternité de Bérangère Guyard : du 27 septembre au 16 janvier. Le relais 

de direction sera pris par Maxime Richard, nous vous communiquerons le nom du remplaçant dès 

qu’il sera connu. 

Fin du conseil d’école à 19h07 

 

Secrétaire de séance :         Présidente de séance :  

Laurène Febvre        Bérangère Guyard 


